



[Visualiser la page source de l'article](#)

De plain-pied dans la modernité numérique

LE TIGNET

De plain-pied dans la modernité numérique

Le déploiement de la fibre dans la commune est quasiment achevé. Le premier magistrat, Claude Serra vient d'organiser une réunion publique d'information qui a permis de bien connaître l'éligibilité des domiciles et les étapes à respecter pour obtenir le raccordement individuel à la fibre optique.

La fibre pour tous dès fin mars

Entouré du Directeur général adjoint du SICTIAM, en charge du déploiement de la fibre dans le département, du Directeur d'Altitude Infra 06, société prestataire du SICTIAM chargée de la gestion des réseaux et de Gérard Molines, premier adjoint, ayant suivi le chantier, le maire a annoncé à la centaine de participants le bilan positif des travaux de déploiement. Sur les 1 856 prises prévues, 1 775 sont d'ores et déjà construites et les dernières le seront d'ici fin mars. En outre, les 5 SRO - sous répartiteurs optiques - sont pleinement opérationnels. Dans son exposé, le maire n'a pas manqué de remercier le Président du département, Charles Ange Ginesy et le Président de la CAPG, Jérôme Viaud, qui ont répondu rapidement à ses sollicitations. Pour Claude Serra, cette réunion s'avérait nécessaire pour " *informer les habitants intéressés des démarches à accomplir pour raccorder leurs habitations.* " De nombreux échanges ont nourri cette réunion à laquelle s'étaient joints deux opérateurs, Orange et Bouygues.

CORINNE BOTTONI